
 
ISTITUTO COMPRENSIVO “ALESSANDRO ANTONELLI” di BELLINZAGO NOV.SE 
 

 
VERBALE N. 13 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
Il giorno 07 del mese di luglio dell'anno 2017, alle ore 18.00 si è riunito, nell’aula docenti della se-
de di questa Scuola, il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato in data 03-07-2017, per discu-
tere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 
  
1) Lettura e approvazione verbale precedente; 
2) Calendario scolastico -  chiarimenti; 
3) Criteri per la formazione delle classi prime scuola primaria e scuola secondaria di primo grado; 
4) Progetto Snappet; 
5) Varie ed eventuali. 
 

 
Gli assenti e i presenti risultano come segue: 
 
  Consigliere         presente    assente 
 

 Sig. BOVIO Raffaella X  

  " MANFREDINO Cristina X  

  “ RABOZZI Paola  X 

  “ SCOLARI Lorena X  

  “ STEFANO Michela - Presidente  X  

  “      VACCAROLI Mara X  

  “ VELLA Celestina M. T. X  

  “ VITALETTI Stefano - Vice Presidente X  

Dott. ROMEO Silvana - Dirigente Scolastico X  

Ins.    BOTTA Eva X  

   “ FRATTINI Federica X  

   “ PRANDI Lucia X  

   “ SONZINI Samantha X  

   “ ZUIN Romina X  

   “  BOVIO Simona X  

   “     GALLI Federica X  

   “  TRIVELLA Marta X  

Sig. SACCO Irma X  

  “ SPINELLI Cono Benedetto X  

 
 
Verificata la presenza del numero legale si dà inizio alla seduta. 
 
Svolge funzione di segretario la docente Lucia Prandi. 
 
 
 
 

Punto 1 - Approvazione verbale della seduta precedente 

DELIBERA 67/17 

Il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale della seduta precedente con propria delibera n. 67. 
Il presente verbale, secondo la prassi, verrà inviato ai componenti il Consiglio di Istituto insieme 
alla convocazione del Consiglio successivo. 
 



Punto 2 – Calendario scolastico - chiarimenti 

DELIBERA 68/17 
La Dirigente comunica che la scuola organizzerà il 9 giugno 2018 una festa che coinvolgerà gli 
alunni della nostra Scuola, le loro famiglie e i docenti insieme alla Dirigente Scolastica. I profili e le 
proposte della giornata di fine a.s. saranno sottoposti alla delibera degli OO.CC. e dei quali la 
Scuola darà comunicazione in seguito. 

Il Consiglio all’unanimità approva con propria delibera n. 68. 
 
 

Punto 3 – Criteri per la formazione delle classi prime scuola primaria e scuola secondaria di 

primo grado 

DELIBERA 69/17  
Il Consiglio approva all’unanimità con propria delibera n. 69 i criteri, di seguito elencati, individuati 
per la formazione delle classi prime dei due ordini di scuola (che verranno aggiunti al Regolamen-
to d’Istituto): 
1 - Inserimento degli alunni con handicap gravi (L. 104/1992) 
2 - Inserimento alunni con DSA  
3 - Inserimento alunni stranieri, in base alla Circolare Ministeriale 2/2010 
4 - Distribuzione equilibrata degli alunni in base alle differenze di genere 
5 - Eterogeneità all’interno delle classi rispetto ai livelli di apprendimento e al comportamento, su   

indicazione dei docenti del ciclo precedente  
6 - Presenza di compagni provenienti dalla stessa classe del ciclo precedente, su indicazione da 

parte dei docenti del ciclo precedente di casi di incompatibilità tra alunni o, al contrario, di im-
portanza del supporto tra compagni, soprattutto per i casi particolari 

7 - Permanenza nella stessa sezione per i ripetenti (scuola secondaria) salvo diversa indicazione 
del Consiglio di Classe nel caso di bocciature plurime con situazioni di incompatibilità tra i ripe-
tenti stessi, tenendo presente un numero massimo di inserimenti anche nel corso del triennio.  

Per tutti gli altri casi, La Dirigente Scolastica valuterà a Sua discrezione, sentito il parere del C.I. 
In relazione al numero di alunni per classe, si dovrà obbligatoriamente tener conto: 
- della necessità di salvaguardare la sicurezza in relazione alla capienza delle classi 
- del mantenimento degli spazi utili allo svolgimento delle attività previste nel PTOF 
- della presenza di alunni disabili (DPR 81/2009 art. 5 comma 2) 
 
 

Punto 4 – Progetto Snappet 
 

A causa della non completa soddisfazione circa l’attuale Progetto Snappet che continuerà nelle 
future classi 3° A, 3° C e 3° D della Scuola Secondaria di Primo Grado, la Dirigente comunica che 
per l’a.s. 2017/2018 tale progetto verrà proposto alle Prime Medie solo dopo un’attenta indagine di 
mercato. Ciò per individuare altre possibili realtà che possano garantire maggiore funzionalità al 
progetto. 
 

…OMISSIS… 

 

Esauriti gli argomenti la seduta termina alle 19,15. 
 

La Segretaria del C.I.                                                                                La Presidente del C.I. 
Maestra Lucia Prandi                                                                               Sig.ra Michela Stefano 


